

町内最高齢者表彰 人生の年輪を重ねて

9月7日、甲岡町長が町内最高齢者の梅崎寅吉さんの自宅を訪問し、梅崎さんにお祝状と記念品を贈りました。梅崎さんは現在102歳。

毎日、きなこを入れた牛乳を飲み、天気の良い日には草引きをし、テレビで相撲などを観戦して、元気にすごしておられます。町長が訪問した際も、いろいろなお話を来ていただきました。

いつまでも元気でお過ごしください。



愛治地区交通・防犯教室 元住民らに交通安全と防犯を啓発

交通事故や・オレオレ詐欺等の犯罪から住民を守るうと9月28日、愛治小学校で愛治駐在所連絡協議会と宇和島警察鬼北交番の指導の下、交通・防犯教室が開催されました。

当日は、小学生対象の横断歩道の正しい渡り方指導や、住民対象の電動車いすの乗り方指導、振り込め詐欺などに対する対処法の教室がありました。また、教室の最後には県警音楽隊によるブラスバンド演奏もあり、参加者はしばしその演奏に魅了されました。

詐欺対処法教室に参加された方は、「振り込め詐欺は気をつけておく必要がある。本当にためになった」と充実した教室になったようでした。



青年海外協力隊 海外での活躍を期待

中国の朝鮮族中学の日本語教育活動のため、田中陽子さん(近永)が、青年海外協力隊員として派遣されることが決まりました。派遣期間は、平成24年9月までの2年間。

田中さんは、日本語教師として、現地の子どもたちに日本語を教えていく予定です。

出発前に、役場を訪問され、「学生、現地の教師、そして自分自身の成長を楽しみに、1日1日を大切に活動したい」と語られました。



第47回四国中学生海の絵画コンクール 絵画コンクール 全国で佳作入賞

全国の中学生を対象に募集して行われた、中学生海の絵画コンクールで、日吉中学校3年の赤松七夕子さんが佳作を受賞しました。

赤松さんの作品は、同コンクールの四国大会で、四国内の中学校32校、199点の作品中、銅賞(6点)を受賞され、全国コンクールに送られたものです。

その全国コンクール応募総数4,594点にもものぼり、その中の44点に選ばれた赤松さんは、「全国で入賞することができて本当に嬉しい」と喜びにあふれています。